
В СЛАВУТИЧСКОМ ГОРСОВЕТЕ 
На очередном заседа-

нии исполкома Славутич-
ского городского Совета 
народных депутатов рас-
смотрен вопрос о мерах 
по укреплению правопо-
рядка и сокращению пра-
вонарушенй, борьбе со 
злоупотреблениями, спеку-
ляцией и хищениями со-
циалистической собствен-
ности. С информацией по 
этому вопросу выступил 
начальник отдела внутрен-
них дел горисполкома 
П. В. Гулый. 

Он отметил, что несмо-
тря на принимаемые ме-
ры, оперативная обста-
новка в городе остается 
сложной. Продолжается 
рост мелких хищений с 
объектов строительства и 
предприятий ОРСа, а со 
стороны руководителей и 

материально - ответствен-
ных лиц по-прежнему до-
пускается пренебрежитель-
ное отношение к хране-
нию, учету и рациональ-
ному использованию ма-
териальных ценностей. Не-
удовлетворительно обсто-
ят дела и с профилакти-
кой пьянства и дорожно-
транспортных происшест-
вий. 

В ходе обсуждения бы-
ло отмечено, что руково-
дители организаций и 
предприятий неудовлетво-
рительно проводят рабо-
ту по подбору кадров, не 
осуществляют контроль за 
их проживанием в рабо-

чих общежитиях. Особен-
но низок уровень воспита-
тельной работы в обще-
житиях пос. Лесной. На 
заседании исполкома об-
ращалось внимание на 
недостаточность принима-
емых мер по борьбе с 
преступностью и правона-
рушениями, а также иско-
ренению причин и усло-
вий, способствующих их 
возникновению. Заслуша-
ны сообщения о проводи-
мой работе ответственных 
секретарей комиссий го-
родского Совета: админи-
стративной, по борьбе с 
пьянством, по делам не-
совершеннолетних, а так-

же штаба добровольной 
народной дружины. 

Исполком рассмотрел и 
утвердил комплексный 
план работы партийных, 
советских, правоохрани-
тельных органов и обще-
ственных организаций на 
1989 год по укреплению 
законности, правопорядка, 
усилению борьбы с пре-
ступностью, предупрежде-
нию правонарушений в 
г. Славутиче. 

Состоялась беседа чле-
нов исполкома городского 
Совета с руководителями 
многоотраслевого пред-
приятия коммунального 
хозяйства ПО «Комби-

нат» Ю. А. Васильевым 
и В. А. Березиным. За-
слушано их сообщение о 
принимаемых мерах по 
уборке города. Членами 
исполкома высказаны за-
мечания по содержанию 
внутриквартальных тер-
риторий и дорог, внесены 
предложения по благоуст-
ройству и озеленению. 
Рассмотрена схема закре-
пления городской терри-
тории за предприятиями 
и организациями. Обсуж-
дены вопросы по подготов-
ке и проведению общего-
родского субботника по 
благоустройству и озеле-
нению. 
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